



MOVIMIENTO GNÓSTICO CRISTIANO UNIVERSAL DE COLOMBIA

Personería Jurídica - Resolución No. 050 de Febrero 20 de 1961 y 0264 de Abril 2 de 1985 - Gobernación Depto. del Magdalena

SEDE COORDINADORA NACIONAL

Carrera 37 No. 54-48 Ap. Aéreo 57328 Zona 2 - Ap. Aéreo 94188 Zona 8
Commutador: 2220288 Fax (91) 2217913 - Santafé de Bogotá, Colombia

CIRCULAR NACIONAL E INTERNACIONAL

Por medio de la presente circular y viendo las cosas como andan, tanto planetarias como de la Humanidad, se resuelve que el Movimiento Gnóstico, sin excepción de nadie, se convierta en salones de solo práctica. Los grupos que hay, ya sean constituidos o sin constituir, quedan en grupos de prácticas de fase A nada más, todas las fases. Se acaban las conferencias, las jornadas culturales, los discursos al aire en los centros y vamos al grano, a buscar, a ver qué podemos rescatar.

De ahora en adelante queda prohibido ponerse a dar quejas de grupos o de juntas o de personas, porque los grupos no quedan como están: Son fases A de pura práctica. Ahí no voy a dejar discursos ni instructores ni misioneros, porque si nó el mal sigue para adelante, sino cada miembro del grupo está en la capacidad de dirigir la práctica de desdoblamiento astral y el trabajo psicológico. El miembro que vá a dirigir el trabajo psicológico no tiene más que decir sino que "hoy vamos a practicar el trabajo psicológico"; eso es todo lo que tiene que hacer el miembro para dar comienzo a la práctica.

El desdoblamiento astral lo hacen en sus casas todas las noches, con harta fé y el trabajo psicológico sí durante el día, a toda hora. Así es que vemos los resultados y así es que puede haber rescate; de lo contrario iremos todos al Abismo.

No hay que perder el tiempo con esas contradicciones, guerras de egos. A partir de la fecha deben de ponerse a trabajar concretamente en el desdoblamiento astral y el trabajo psicológico, diariamente. El que no lo haga, anda muy mal.

El que me escriba, que sea haciéndome cualquier pregunta esotérica, en lo que se refiere al trabajo psicológico y al desdoblamiento astral, porque allá se vé la simbología y no pueden entenderla muy facil. Se acabaron esos discursos en los grupos, sigue todo mundo trabajando en la fase A, en el trabajo psicológico y el desdoblamiento astral. No admito más nada. Los problemas personales, de grupos, de Juntas Nacionales, todo eso queda muerto ante esta situación.

En cuanto a las Juntas Nacionales, la misión de la Junta Nacional es representar ante el Gobierno y ante las leyes del país al Movimiento Gnóstico, y cuando una persona o grupo está desobedeciendo, hace todo lo contrario, avisarme por carta.

Los instructores de todos los países y misioneros, queda abolido esto, porque tanto los misioneros como los instructores lo que hacen es enseñar lo que no saben. De modo, pues, que eso queda abolido. No hay tiempo qué perder en la charlatanería que llevaban; hay que volvernos serios, aun cuando sea al final. El que habla de lo que no conoce es un charlatán callejero.

Yo me voy a entender únicamente con la parte esotérica y estos son los primeros pasos que se van a dar, buscando que siempre tenga la gente una aspiración de que puedan ser rescatados.

A toda persona que entra por primera vez a fase A, deben de darle la direc-